

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



富士見保育所(市川三郷町)



2015年11月18日水曜日開催



塩澤先生から・*。*。*。☆。参加園児数15名

今日は、ありがとうございました。とても楽しいサッカー教室でした。ウォーミングアップは、楽しみながら体を動かしたり、ボールと触れ合うことができました。子どもたちにわかりやすく説明してくれたので、楽しみながらできたと思います。最後のミニゲームは、みんな真剣でゴールに入れようとする気持ちが伝わってきました。とても上手で驚きました。今日教えてもらったことを、またみんなでやりたいと思います。たくさん体を動かしたり、ボールに触れて、戸外で遊ぶ楽しさをたくさん経験させてあげたいと思います。



こんにちわ(^v^)

ひよこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているか？

ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな？

またみんなでやってみてね！

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこーち



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F 甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社)山梨県サッカー協会**